



朝日の風

令和6年 5月24日
朝日小学校 No. 4

親子歩き方教室

5月20日（月）に、1年生を対象に親子歩き方教室を開催し、交通指導員さんたちから道路の安全な歩き方を教えていただきました。保護者の皆様にも子どもたちと一緒に受講してもらいました。子どもたちも一緒に楽しく学べたことと思います。体験では、チャイルドビジョンを使って、子どもたちの視野が大人ほど広くないことを確認していただきました。

体育館の中にミニチュアの信号機を設置して歩き方を教えてくださった交通指導員の皆様、ありがとうございました。お忙しい中、子どもたちと一緒に参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。子どもたちの安全な登校のために、ご家庭で見守りをどうぞよろしくお祈りします。



安全な自転車乗り方教室

5月21日（火）、前日に引き続き、4年生を対象に安全な自転車乗り方教室を開催しました。

本日も、交通指導員さんたちから安全に自転車に乗る方法を教えていただきました。その中で、高学年になると自転車乗車中の交通事故数が増えることを教えてもらいました。

実際に自転車に乗っている子どもたちの様子を見ると、自転車に慣れている子と、あまり慣れていない子で、大きな差があることが分かりました。自転車に慣れておらず、心配に感じる子もいました。また、慣れているからこそ、油断して危ない乗り方になってしまう場合もありそうです。ご家庭でも、交通事故防止の話は、定期的にしていただくとありがたいです。



◇最近、気温が上昇してきましたので、熱中症予防についてお知らせします。お読み取りください。

- ・登下校で、日傘や冷却タオルを使用する。
 - ・体操服で登下校してもよいが、体育の授業での服装と区別する。
 - ・上衣は白を基調とした、ポロシャツやTシャツでよいが、中着を着用する（衛生のため）。
 - ・下衣は性別を問わず、短パンやスカート、ハーフパンツ等を着用してよい。
 - ・室内は冷房が入っているため、自分で温度管理をするための標準服や上着等を用意してもよい。
 - ・スポーツドリンクを薄めたものを、水とうに入れて持ってきてよい。
- ※糖分の取りすぎに注意。
- ※ペットボトルカバーを付けていれば、ペットボトルのままでもよい。